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Öffentliches kommunales WLan 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.17.1707 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche öffentlichen kommunalen WLan-Angebote sind bereits in 

Anwendung in deutschen Städten? Welche Erfahrungen seitens der Betreiber 

aber auch der Nutzer liegen vor? 

 

2. Wie hoch schätzt der Magistrat die Kosten für Einrichtung und Betrieb eines 

öffentlichen WLan-Angebotes sowohl für die Innenstadt als auch für alle 

städtischen Museumsstandorte inklusive eines angemessenen Angebots im 

Außenbereich ein? Bitte die Kosten für Innenstadt und Museen separat 

darstellen. 

 

3. Wie schätzt der Magistrat den öffentlichen Bedarf ein? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle und  

Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




